

ANTRAG DES KORPORATIONSRATES

Zu Geschäft Nr. 1

1. Wahlen auf zweijährige Amtsdauer

1.1 Korporationspräsident

Im Austritt befindet sich Herr Schuler Kurt, geb. 1972, Altdorf. 2008 erfolgte die Wahl von Schuler Kurt in den Korporationsrat Uri als Vertreter der Gemeinde Altdorf. An der Korporationsgemeinde vom 5. Mai 2013 wählten ihn die Korporationsbürgerinnen und Bürger zum Verwalter der Korporation Uri. In den Jahren 2015 und 2017 wurde er als Verwalter wiedergewählt. 2019 wurde er als Vizepräsident gewählt. An der Korporationsgemeinde vom 2. Mai 2021 wählten ihn die Bürgerinnen und Bürger zum Präsidenten der Korporation Uri. 2023 wurde er als Präsident wiedergewählt.

Kurt Schuler stellt sich zur Wiederwahl als Präsident der Korporation Uri.

1.2 Korporationsvizepräsident

Im Austritt befindet sich Herr Loretz Wendelin, geb. 1979, Silenen. Loretz Wendelin wurde im Jahr 2012 als Vertreter der Gemeinde Silenen in den Korporationsrat Uri gewählt. An der Korporationsgemeinde vom 2. Mai 2021 wählten ihn die Bürgerinnen und Bürger zum Vizepräsidenten der Korporation Uri. 2023 wurde er als Vizepräsident wiedergewählt.

Wendelin Loretz stellt sich zur Wiederwahl als Vizepräsident der Korporation Uri.

1.3 Korporationsverwalter

Im Austritt befindet sich Herr Wyrsh Lukas, geb. 1965, Attinghausen. 2014 erfolgte die Wahl von Wyrsh Lukas in den Korporationsrat Uri als Vertreter der Gemeinde Attinghausen. Am 23. Februar 2018 wählte ihn der Korporationsrat Uri für zwei Jahre zum Allmendaufseher des Kreises 6. An der Korporationsgemeinde vom 5. Mai 2019 wählten ihn die Korporationsbürgerinnen und Korporationsbürger zum Verwalter der Korporation Uri. In den Jahren 2021 und 2023 wurde er als Verwalter wiedergewählt.

Lukas Wyrsh stellt sich zur Wiederwahl als Verwalter der Korporation Uri.

Der Korporationsrat Uri empfiehlt die drei Personen zur Wahl.